

JOURNALIST

Koramil 0602-20/Pamarayan Serahkan Kunci Rumah Layak Huni kepada Warga Desa Binong

A. Nopriyadi - SERANG.JOURNALIST.CO.ID

Jan 13, 2025 - 17:23



Serang – Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang diwakili oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0602/Serang, Mayor Cke Dandi Irwansyah secara resmi menyerahkan kunci rumah layak huni kepada Mulyanah, warga Kampung Pasir Kadu RT.05/RW.01 Desa Binong, Kecamatan Pamarayan, Kabupaten

Serang, Banten, pada Senin (13/1/2025).

Rumah tersebut merupakan bagian dari program bantuan renovasi Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu) yang diinisiasi Kodim 0602/Serang bersama sejumlah pihak terkait. Proses pembangunan rumah Mulyanah melibatkan sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat setempat sebagai bentuk kepedulian terhadap kesejahteraan warga kurang mampu.



Dalam sambutannya, Mayor Cke Dandi Irwansyah menyampaikan harapannya agar rumah baru tersebut dapat memberikan kenyamanan dan kebahagiaan bagi keluarga penerima.

"Kami berharap rumah ini dapat memberikan tempat tinggal yang layak dan nyaman bagi Ibu Mulyanah sekeluarga. Program ini adalah bukti nyata kehadiran TNI di tengah masyarakat untuk membantu mengatasi kesulitan mereka," ujar Mayor Cke Dandi.

Acara serah terima kunci tersebut juga dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat, di antaranya Komandan Koramil (Danramil) 0602-20/Pamarayan Kapten Inf Edi Purnomo, Kapolsek Pamarayan yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas, Camat Pamarayan Ibu Siti Komariah, Kepala Desa Binong Ibu Iyet Suryati, Ketua RW.001 Desa Malabar, Ketua Ormas LMP Kecamatan Pamarayan, tokoh masyarakat, insan pers, dan undangan lainnya.

Camat Pamarayan, Ibu Siti Komariah, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada Kodim 0602/Serang dan pihak-pihak yang telah mendukung program ini.



"Kerjasama seperti ini sangat luar biasa. Kami berterima kasih kepada TNI, khususnya Koramil 0602-20/Pamarayan, atas perhatian dan kontribusinya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat kami," kata Siti Komariah.

Mulyanah, penerima manfaat rumah layak huni, mengungkapkan rasa syukur dan haru atas bantuan yang diterimanya.

"Saya sangat berterima kasih kepada Kodim 0602/Serang dan semua pihak yang telah membantu kami. Rumah ini benar-benar menjadi berkah bagi keluarga kami," ucapnya penuh haru.



Kegiatan ini ditutup dengan penyerahan kunci secara simbolis oleh Mayor Cke Dandi Irwansyah kepada Mulyanah, diikuti dengan doa bersama untuk keberkahan rumah tersebut.

Program pembangunan rumah layak huni ini menjadi bukti nyata dari komitmen TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah Kabupaten Serang.